

INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA ALUMNOS CON DESTINO ALEMANIA

Recordamos a los estudiantes cuyo destino Erasmus sea Alemania dos aspectos clave:

- El idioma principal de enseñanza es el alemán. Si bien algunas universidades ofrecen cursos en inglés, estos suelen ser muy escasos y su contenido puede no ajustarse a la formación académica que se pretende cursar. Por tanto, es imprescindible llegar a destino con conocimientos de alemán (se recomienda, al menos, un nivel B1).
- El calendario académico supone un decalaje considerable con respecto al que se sigue en la UCM. Esto implica que los alumnos cuya movilidad se desarrolle durante el primer cuatrimestre se incorporarán con retraso al segundo cuatrimestre en la UCM. Se ruega, por tanto, contactar con los profesores de la UCM con anterioridad al inicio del segundo cuatrimestre, para que les informen sobre las opciones y procedimientos a seguir en sus asignaturas (temario que deben prepararse, prácticas a realizar y plazos de entrega, etc.). En el caso que, de acuerdo con lo especificado en la ficha docente, las prácticas de las asignaturas sean irrecuperables, éstas tendrían que ser recuperadas en convocatorias extraordinarias. Por otra parte, es muy probable que los alumnos cuya movilidad sea de curso completo o para el segundo cuatrimestre reciban sus certificados de notas bien avanzado el verano. Se advierte en estos casos que el retraso en el reconocimiento de asignaturas puede suponer la no formalización de la matrícula del curso siguiente en la primera fase de automatrícula de la UCM.